

Profesor lanzó el libro "Los hombres que temían al sol"

"Los hombres que temían al sol" es el nuevo libro del profesor iquiqueño Florencio Faúndez. **Sopocura 1947**.

En la obra se incluyen relatos que dieron el origen al título y que han acompañado la atención de los amantes de la lectura.

Florencio Faúndez es un ex profesor rural de la provincia de Parinacota, nacido en Iquique y actualmente está radicado en Arica. Trata de rescatar lo mágico y la inocencia del entorno que se atreve a entregar del libro.

Sus primeros trabajos fueron poemas y debido al éxito logrado comenzó su función de escritor de cuentos.

"Los hombres que temían al sol", "El último llanero" y "Cuando silban las vizcachas" que están inciertas en la nueva edición y según su autor, deshojan el presente de las familias aymaras con apellidos españolizados que enraizadas a sus ancestros por la sangre y el espíritu, que mantienen latentes sus creencias plasmadas de realidades.

El objetivo de la obra, es que el lector, puede llegar a conocer sus habitantes, costumbres y aspiraciones. Gente ingenua, inteligente, emprendedora, con un matrimonio digno de ejemplos.

El profesor iquiqueño, dijo que no es fácil vivir, trabajar y convivir en pueblos situados en la cota de



"Los hombres que temían al sol", es el nuevo libro que publicó el profesor Florencio Faúndez.

los cuatro a cinco mil metros de altura sobre el nivel del mar, como tampoco es fácil, después que se ha vencido el duro clima y las sufrientes jornadas, olvidar los comovedores paisajes que pueblan sus soledades.

"Los hombres que temían al sol" es una obra narrativa, que resume la colección de tres breves cuentos, ambientados en la Zona de Los Andes chilenos. Pretendiéndonos mostrar algunas facetas desconocidas del modo de vida del hombre.

Florencio Faúndez, un ex profesor nacido en Iqui-

que y que cumplió su mayor tiempo del trabajo en Parinacota, rescató lo mágico y la inocencia del entorno e inclusive se atreve a entregarnos un vistazo de la inconquistable voluntad de su gente. Se inmiscuye de tal forma en su diario transitar, que el lector pasará a constituirse en parte protagónica de ese intrascendente acontecer acontecer, monótono, de una soledad abrumadora y sin más atractivos que la belleza del paisaje para algunos.

Los interesados en adquirir los libros, están a la venta en peluquería Splendid, de Thompson N° 829.

Profesor lanzó libro "Los hombres que temían al sol" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profesor lanzó libro "Los hombres que temían al sol" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)